

”Wie bei einem spontan beabsichtigten Spaziergang, bei dem ich überlege, ob ich als Ziel die freie Natur oder eine Altstadt wähle und wie viel Zeit ich verbringen will, entzündet sich eine Bildidee an interessanten Materialien, an Fundstücken oder Textpassagen verschiedenster Herkunft.

Ich begegne Bekanntem und freue mich – oder ich treffe auf Unerwartetes, was ein bereicherndes Glück sein kann. Beides unterliegt meinem darübergerlegten Raster der mehr oder weniger strengen Komposition – das heißt, der Ausrichtung des Weges, den ich physisch gehe oder welche geistigen Räume ich durchschreite.

Im Idealfall bilden die Materie, die Bedeutungsebenen von Einzelteilen oder Zusammenstellungen und die Anordnung derselben eine nicht voneinander zu trennende Einheit. So kann ich bei einem Spaziergang durch die Arbeiten sowohl einen ästhetischen Genuss empfinden wie auch neue Welten entdecken – selbst wenn ich meine, ich kenne meinen Weg bereits.“

Oliver Rolf Sauter, März 2023

Vita

- > Geboren 1966 in Tübingen, Studium an der Freien Kunstschule Nürtingen, Studium für das Lehramt an der PH Weingarten, Lehraufträge in Baden-Württemberg, 4 Jahre Arbeit als "Kreativer" in der Werbeagentur GFH, Stuttgart, seit 2001 Lehrauftrag an der Realschule Bopfingen.
- > Einzelausstellungen in Baden-Württemberg und in der Bretagne
- > Gemeinschaftsausstellungen mit dem Kunstverein "Kreative 88" e.V. Bopfingen
- > Thematische Ausstellungsreihe "Elemente" "H2O", und "Feuer!", mit Heiner Wolf und Hendrik Mzyk, Bopfingen
- > Projekte und Symposien Schloss Altshausen, 1995, Installation in Audierne [Bretagne], 1997
- > Brunnengestaltung in Biberach, 1998
- > "Keltischer Ring", Bopfingen 2012-13,
- > Bildhauersymposium im Katharinenfriedhof Bopfingen seit 2014
- > Dauerausstellung in der eigenen Galerie Werkstatt "galerie orsa", Marktplatz 5, Bopfingen



Das Ostalb-Klinikum Aalen zeigt eine Ausstellung mit Bildern von Oliver Rolf Sauter

Begrüßung:

Prof. Dr. Marco Siech

Einführungsgespräch:

Oliver Rolf Sauter und Günter Schneider

Kommen Sie zur Ausstellungseröffnung, bringen Sie Ihre Freunde mit, lernen Sie den Künstler kennen und genießen Sie die Bilder bei einem Glas Sekt und einem kleinen Imbiss.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und laden Sie und Ihre Freunde zur Eröffnung herzlich ein.

Prof. Dr. Marco Siech

Chefarzt Chirurgische Klinik I

